
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

参加者からのアンケート結果(概要)

●探検ツアーは楽しかったですか？ ●探検ツアーは勉強になりましたか？ 

●探検ツアーで一番おもしろかったのはどこですか？ 

（子ども） 

● きょうの探検ツアーの感想を教えてください。

・ 森ビルは、地震が起きても、電気がつかえるというのが初めてしった。六本木ヒルズの近くにいたら、ここ

に逃げ込みたい。 
・ ここは思っていたよりも災害に備えた工夫がたくさんしてあると知ってびっくりした。消火器の使い方やけ

がをしたときの三角巾の使い方がよくわかったので、もしなにか災害がおこったらそれを役立てたい。 
・ 私は、大きいたてものの方がゆれが少なくて安全ということが 1番おどろきました。災害がおきると大変な
ので、おきないようにできたらいいなぁと思いました。 

・ 備蓄倉庫の中に 13万食も入っていることにびっくりした。 
・ 応急手当訓練はとても勉強になりました！地震体験はかびんや食器などがおちてこわいと思った。 
・ けむりハウスで、けむりは時間がたつと、上にけむりが上がっていくことを知りました。 
・ 巨大な都市模型のそれぞれのビルが細かくて素晴らしいと思いました。 
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（保護者） 

● きょうの探検ツアーのご意見、ご感想を自由にお書きください。 

・ 大変楽しく、又、有意義に参加させて頂きました。ありがとうございました。子どもにとっては、体験す

ることによって、忘れることのない貴重な経験になったと思います。また見えない部分の井戸や防災倉庫

なども見せて頂き、いろいろなことを考えるきっかけになったと思います。これからの生活にぜひ役立て

ていきたいと思います。 
・ 近隣住民として、逃げこめる街の存在を知りありがたく思いました。普段なかなか出来ない三角巾の使い

方の講習までして頂き、ありがとうございました。 
・ 都市型の防災のしくみを初めて学びました。とても興味深かったです。実際に震災体験をできたのが、と

てもよかったです。 
・ 楽しく参加させていただきました。高層ビルも安全だとわかりました。 
・ 災害時における注意点や災害にむけての心の準備など参考になりました。とても貴重なところもみせてい

ただき、よかったです。 
・ 普通ではなかなか体験できないとてもためになる時間となりました。子どももとても興味深く参加してい

たのが印象的でした。 
・ 地震や煙体験など初めてで、びっくりしました。暑い中こまかく説明していただいて、わかりやすくよか

ったです。 
・ ふだん体験する事のできないことが多かったので参考になり、家庭でも安全に対して話し合いたいと思い

ます。 
・ 役立ちました。特に煙体験が本当に見えないので煙を実感できました。 

● 森ビルの街づくりについてご意見、ご感想を自由にお書きください。 

・ 大変素晴らしい活動だと思います。一企業でここまで地域のことや、日本の未来について考え、実行して

いる会社は日本で殆ど無いのではないでしょうか。防災倉庫や井戸についても、周囲のみなさんのことま

で考えられていることに本当に感激しました。 
・ 未来の都市が身近に感じました。地球にやさしい街づくりをお願いします。 
・ NY と東京では歴史が全く違うので、バーティカルガーデンシティ構想はいろいろ議論すべき点ありと思
っています。 

・ テーマをもって街づくりをしていることにとても感心しました。今後の活動にも注目していきたいと思い

ます。 
・ とてもよく考えられていて、びっくりしました。日本の技術力や、災害時の時の対策など、よく考えられ

ていますね。 
・ 災害に対する準備がいろいろされていて驚きでした。できれば近所に住みたいと思いました。 


